

URGO - Inauguration officielle du laboratoire GENESIS

Écrit par URGO

Dimanche, 18 Décembre 2022 19:36 - Mis à jour Dimanche, 18 Décembre 2022 20:02

Aujourd'hui se tient l'inauguration officielle du laboratoire Genesis à Chenôve. Projet porté par le groupe familial URGO, ce dernier sera inauguré 18 mois seulement après son lancement officiel en avril 2021. Une rapidité dans les avancées de recherche qui témoigne de l'excellence du groupe en matière de bioproduction, et surtout d'innovation.

Le ministre François Braun sera notamment sur place, et nous fait l'honneur de manifester une nouvelle fois la solidarité de la France à l'égard de ce projet ambitieux, déjà soutenu par France 2030 et le Président de la République. À l'occasion d'une visite des laboratoires, et d'une présentation plus générale du projet, le groupe URGO manifesterà une nouvelle fois sa grande ambition et sa capacité d'innovation constante.